

De la hache à la tronçonneuse, l'exploitation de la forêt du mont Beuvray au fil des siècles

Dimanche 6 juin à 11h



© Bibracte, Antoine Maillier, n° 128976

L'exposition du musée de Bibracte « **Portrait de territoire : le pays du Beuvray** » évoque longuement la forêt, pour la simple raison qu'elle occupe aujourd'hui plus de la moitié de ce territoire et qu'elle en marque profondément la physionomie. Cette forêt n'a cessé d'évoluer au fil du climat et de l'action des hommes, et notre époque n'est pas en reste sur ce plan, avec l'enrésinement engagé depuis le milieu du XXe siècle et les effets déjà inquiétants du réchauffement climatique.

Vincent Guichard, archéologue, directeur général de Bibracte, évoquera ce sujet à partir des objets et documents présentés dans l'exposition lors du rendez-vous mensuel de « L'objet du mois », dimanche 6 juin.

Rendez-vous dimanche 6 juin à 11h au musée de Bibracte.

Tarif compris dans l'entrée du musée.

Réservation obligatoire au 03 85 86 52 40.